

3年生会計コース出前授業「簿記」 精華中学校へ行ってきました

2024.2.2

2月2日（金）に3年生会計コース40名が、精華中学校の2年生に向けて簿記の授業を実施しました。

「簿記」をカードゲームで知るというオリジナルゲームを、市岐商生が先生となり教えました。教えることの難しさを痛感するとともに、中学生に教えることの楽しさも実感しました。精華中学校の皆さん、ありがとうございました。

<精華中の生徒アンケートより>

○市岐商生について

- ・トラブルが起きたらすぐ駆けつけてくれました！皆目線を合わせて教えてくれ、その優しさがうれしかったです。
- ・たくさん話しかけてくれた。フレンドリーで話しやすかったです。
- ・質問にいやな顔せず、丁寧に対応してくれて助かりました。



○感想など自由に

- ・商業について知ることができて興味をもちました。もう一回やりたかった！ゲーム楽しかったです。
- ・難しかったけど、グループで協力して楽しかったし、将来に役立てたいです。
- ・計算がこんなに難しいと思わなかったけど、楽しくゲームできました。市岐商生が凄いなと思った！
- ・過去一楽しい講座をありがとうございました。

